

MINISTÈRE PUBLIC

## Communiqué de presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### Escroquerie aux faux policiers, une arrestation et un butin retrouvé

**Des individus se faisant passer pour des policiers neuchâtelois ont sévi dans le canton. Deux personnes âgées ont été délestées de plusieurs dizaines de milliers de francs. Une personne a été interpellée et un butin important a été saisi.**

Entre le 18 et le 25 juin 2024, des personnes se faisant passer pour des policiers neuchâtelois ont contacté plusieurs personnes âgées domiciliées dans le canton de Neuchâtel. Deux d'entre elles ont remis des sommes d'argent ainsi que des cartes bancaires aux escrocs, qui les ont convaincues de les leur remettre sous prétexte de contrôles. En plus de l'argent dérobé aux victimes, des retraits bancaires ont été effectués par les auteurs.

Ce lundi 25 juin, en collaboration avec la police cantonale genevoise, une personne a été interpellée en possession de l'argent remis par les victimes.

Une instruction pénale a été ouverte par le Ministère public et l'enquête confiée à la police judiciaire.

#### Appel à la prudence – prévenez vos aînés

Les personnes âgées sont spécifiquement ciblées par les escrocs. La police neuchâteloise rappelle qu'en aucun cas il ne faut remettre à des inconnus des cartes bancaires et leurs données, de même que toute autre valeur. Les faux agents ou agentes racontent des histoires qui peuvent varier, mais dont le scénario prévoit toujours une visite à domicile pour mettre en sécurité de l'argent ou des objets de valeur. Ne tombez pas dans le panneau ! **Jamais la police ne mettra en sécurité vos objets de valeur, n'encaissera de l'argent sur le pas de votre porte ou ne vous demandera de fournir les codes d'accès à votre compte en banque.** En aucun cas, des policiers ne demanderaient à des personnes de leur remettre des valeurs à des fins de contrôles. De même, aucun établissement bancaire n'agirait de la sorte.

Conseils à donner aux aînés :

- Ne donner aucune information personnelle ou bancaire à quiconque vous contacte par téléphone
- Ne jamais remettre vos cartes bancaires ni votre code secret à un inconnu
- Raccrocher si vous avez un doute sur l'appelant. Ne surtout pas rappeler en appuyant sur la touche de répétition du numéro
- Appeler immédiatement le 117 en cas de doute

#### Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 27 juin 2024